



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 26 de noviembre de 2013

CONMEMORA IPN DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

- **A través de la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género, el IPN entregó premios a los ganadores del segundo concurso de música “Musisensibilízate por la No Violencia” *Porque el Poli También Rola por la Equidad*, y del primer “Rally por la No Violencia–25 Nov”**

C-313

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) realizó la entrega de premios a los ganadores del segundo concurso de música “Musisensibilízate por la No Violencia” *Porque el Poli También Rola por la Equidad*, y del primer *Rally por la No Violencia–25 Nov*, organizados por la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género de esta casa de estudios.

Ambos eventos, en los que participaron alumnos de los niveles medio superior y superior del IPN, tuvieron por objetivo fomentar la capacidad de reflexión de los jóvenes en torno a las manifestaciones de violencia que se encuentran ocultas en la vida cotidiana, tanto de mujeres como de hombres, y la manera en que pueden erradicarse.

Durante la ceremonia de premiación efectuada en el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet” del IPN, en Zacatenco, la titular de la Unidad Politécnica de Gestión con Perspectiva de Género del IPN, Martha Alicia Tronco Rosas, afirmó que desde su creación la Unidad Politécnica ha procurado brindar espacios que inviten a reflexionar sobre la importancia de construir relaciones libres de cualquier manifestación de violencia y la manera en que deben ser erradicadas.

Destacó que a través del arte, los sonidos, los silencios, la magia, el misterio, el sentido de la armonía, la melodía, el ritmo y la intensidad, se pretende que se disperse en el Politécnico un sólo mensaje: no más violencia a ninguna mujer, ni a ninguna niña.

“Ustedes jóvenes son el orgullo y la fortaleza de esta casa de estudios, así que apuesten por lo nuevo y lo diferente, propongan y generen ideas, no permitan que nadie les diga que no se puede, sigan el ritmo de sus sueños, diseñen su mundo y protagonícenlo; promueven con su pareja, familia, escuela y trabajo ambientes de respeto, igualdad y oportunidades libres de violencia y discriminación”, expresó.

Tronco Rosas subrayó que “si nos comprometemos y responsabilizamos en conjunto, nos daremos cuenta que hacer de la no violencia una actividad cotidiana es de beneficio para todos y todas, “y quienes conformamos el Politécnico precisamos de tiempos de unidad y fuerza colectiva, tiempos para despertar nuestra conciencia”.

Cabe destacar que el “Rally por la No Violencia–25 Nov” se efectuó el pasado 9 de noviembre en instalaciones deportivas de Zacatenco y participaron 361 estudiantes de diversas unidades académicas del IPN. Consistió en la realización de actividades físicas y cognitivas que promovieron el liderazgo, trabajo en equipo, respeto, la tolerancia y la comunicación, así como el desarrollo de capacidades y destrezas para conformar una vida saludable libre de violencia.

De los 30 equipos que participaron en el Rally resultaron ganadores cuatro, con un empate en tercer lugar. Cada equipo estuvo integrado por ocho o diez alumnos de diferentes escuelas politécnicas, tanto de bachillerato como de licenciatura, quienes recibieron un estímulo económico.

En tanto, el concurso “Musisensibilízate por la No Violencia” *Porque el Poli También Rola por la Equidad*, consistió en la elaboración, interpretación y difusión de piezas musicales originales e inéditas, tanto en la parte musical como en la lírica, las cuales abordaron exclusivamente el tema de la no violencia contra las mujeres.

Los grupos musicales que fueron reconocidos con estímulos económicos por presentar las mejores canciones y que están conformados por alumnos de diferentes planteles del IPN fueron: Joven Equinoccio, Meztli, Arlequín, el grupo del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT-17) León, Guanajuato, así como el solista Mario Alberto Pablo Martínez, de la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Tepepan.

Al evento asistió la productora general de El Politécnico en Radio, Rosy Johnston Pimentel; la jefa de la Oficina de Orientación Educativa de la Escuela Superior de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE) del IPN, Mariana Villafuerte Vences; el vocalista del grupo musical Los Victorios, Héctor Carrillo, y el productor musical, Luis Miguel Mata Barbosa.

===000===